

ABSTRAK

POLA ASUH ORANG TUA DALAM MEMBENTUK KARAKTER RELIGIUS PESERTA DIDIK KELAS XI SMAN 09 DI KECAMATAN PINO RAYA KABUPATEN BENGKULU SELATAN

**Penulis :
DEVI KARTIKA AYU
NPM 71170211059**

Pola asuh orang tua dalam membentuk karakter anak selama pandemi terdapat perbedaan cara pengasuhannya. Ada orang tua yang memberi kebebasan, ada yang mengharapkan anak mematuhi peraturan tanpa pertanyaan. Ada orang tua yang banyak memberi masukan-masukan dan arahan terhadap apa yang dilakukan anak, dan ada yang sedikit ruang bagi dialog timbal balik antara orang tua dan anak. Rumusan penelitian ini adalah : 1) Bagaimana pola asuh orang tua dalam membentuk karakter r anak selama panddemi dilingkungan II kelurahan pasar merah timur? 2) Faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi orang tua dalam membentuk karakter anak selama pandemi di lingkungan II kelurahan pasar merah timur? 3) Bagaimana strategi orang tua dalam pembentukkan karakter anak selama pandemi di lingkungan II kelurahan pasar merah timur ? Jenis penelitian adalah penelitian kualitatif atau penelitian lapangan. Pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Penelitian ini menyimpulkan bahwa : 1) Pola asuh orang tua dalam membentuk karakter anak terdapat perbedaan cara pengasuhan orang tua terhadap anaknya ada orang tua yang memberi kebebasan dan bimbingan kepada anak. Orang tua banyak memberi masukan-masukan dan arahan terhadap apa yang dilakukan anak, ada orang tua yang sedikit ruang bagi dialog timbal balik antara orang tua dan anak, mengharapkan anak mematuhi peraturan tanpa pertanyaan da nada juga orang tua yang hanya menyediakan sedikit dukungan emosional terhadap anak. 2) Faktor yang mempengaruhi orang tua dalam menerapkan pola pengasuhan pada anak-anaknya adalah tingkat pendidikan orang tua, status ekonomi serta pekerjaan orang tua, dan kepribadian orang tua. 3) Strategi orang tua dalam membentuk karakter anak meliputi, keteladanan, pembiasaan dan menciptakan kondisi yang kondusif.

Kata Kunci : Pola Asuh Orang Tua, Karakter anak.